

Tudela y Ribera

CINTRUÉNIGO

'Bajo el Alhama' gana el Concurso de Carnaval de Cintruénigo

Se llevó un premio de 500 euros; 'Las de siempre' vencieron en Grupos de Animación y Círculos en Infantil

VICKY BLANCO Cintruénigo

'Bajo el Alhama' fue la comparsa vencedora del Concurso de Carnaval de Cintruénigo en el que participaron 12 cuadrillas de la localidad.

El grupo vencedor se llevó los 500 euros del primer premio en la categoría de Carrozas gracias a una recreación pormenorizada del fondo del mar en la que no faltaron todo tipo de peces de colores elaborados con goma-espuma.

El segundo premio, dotado con 375 euros, fue para el montaje de la

comparsa Manacán el Andén, dedicado a la película *Star Wars*; mientras que el tercer puesto (225 euros) se lo llevó 'Cruzadas 2013'.

En Grupos de Animación, las campeonas fueron 'Las de siempre' (375 euros). El segundo puesto lo ocupó 'La familia de los años 50' (225 euros).

En la categoría Infantil, el primer premio (225 euros) fue para 'Círculos', seguido de 'Zumbando 2014' (175 euros) y 'Cordobeses' (125 euros), segundo y tercero, respectivamente.

Finalmente, el premio al Disfraz Más Original (100 €) fue para 'Chihuahua', de Manacán el Andén.

Las fiestas carnavaleras cirbomeras contaron también con la animación del grupo de teatro Chapalangarra, los zarramuskeros y la charanga, además del tradicional entierro de la sardina.



Carroza de la comparsa 'Bajo el Alhama', campeona del Concurso de Carnaval de Cintruénigo.

V.B.



Integrantes del grupo 'Círculos', ganadores en la modalidad Infantil.

V.B.



Integrantes de la comparsa 'Queen', que venció en el Certamen de Disfraces de Cascante.

R.V.

'Queen' triunfa en el Certamen de Grupos de Disfraces de Cascante

RAFAEL VILLAFRANCA Cascante

No eran los auténticos, pero llegaron a lo más alto. Un grupo de imitadores de la legendaria banda de rock Queen fue el ganador del Concurso de Disfraces de Cascante en el que tomaron parte 13 comparsas.

'Queen' logró un premio de 200 euros, seguido, por este orden, por 'Masai 2009' (150 euros); 'Arranke ACD' (100 euros); 'Cascante People' (75 euros) y 'El gran circo de los mimos' (50 euros). El jurado otorgó una mención especial de 30 euros a 'Amawolé Lingala 2010'.

En la categoría Individual o Parejas las ganadoras fueron el dúo formado por Zaira Llorente García y Andrea San Juan Tarazona (50 euros). El segundo puesto fue para Floris Stanich (30 euros), mientras que 'Yo soy tu osito Gominola' quedó en tercer lugar (20 euros).

Las fiestas del Carnaval cascantino concluyeron el domingo con el conocido como 'Estruendo', un desfile que partió desde la plaza de los Fueros y concluyó en los bajos del Club de Jubilados. Una vez allí, los presentes pudieron degustar migas, vino y refrescos.

'MAGO DE OZ' SE LLEVA EL PREMIO DEL CARNAVAL DE FITERO

El grupo 'Mago de Oz' -en la fotografía- se proclamó vencedor del Concurso de Carnaval de Fitero dotado con 350 euros en su modalidad de Carrozas. El segundo puesto fue para 'Gallinero' (250 euros), mientras que 'Chiqui héroe' se llevó los 200 euros con los que estaba dotado el tercer premio. En la modalidad Individual o Grupos sin Carroza los 100 euros del primer puesto fueron para 'October Fest', seguidos por 'Mosqueteros' (80 euros) y 'Ryanair destino Haway' (60 euros). En total fueron 17 los grupos participantes en el desfile, que partió desde el parque del Pontigo para recorrer la calle Mayor y finalizar en el paseo de San Raimundo, lugar donde se celebró una chistorrada popular.

VICKY BLANCO

